

Paris le 24 Janv. 1893

Mon cher Monsieur Haghiwara

Comme je vous l'avais promis je m'empresse de vous envoyer le bulletin de l'Argus de la Presse.

Je sors de l'Exposition de la Rue Le Peletier. J'irai vous voir bientôt pour causer de mon impression sur l'Exposition vue au grand jour, et pour vous indiquer, sur le catalogue, les pièces que je voudrais bien posséder ; pas dans l'état où elles sont exposées, bien entendu.

A bientôt donc, en attendant recevez mes bien amicales salutations

G. Apestegua